

Im Ballettunterricht wird bei fröhlicher Musik die Entwicklung des Kindes in körperlicher, musikalischer und geistiger Beziehung gefördert. Die im Kurs durchgeführten Übungen und Spiele stärken den gesamten Muskelapparat und unterstützen wirksam die gesunde Körperhaltung. Beim Jazz-Dance kommt es nicht auf die vollendete Bewegungsfolge an, sondern die Improvisation, der individuelle Stil. Er lässt dem persönlichen Bewegungsgefühl viel Raum und ist deshalb ideal für rhythmisch begabte und bewegliche Menschen aller Altersgruppen. Kursleiterin ist die Tänzerin und Ballettmeisterin Erzsébet Orosz-Pálmai aus Senden. Hier die Anfangszeiten der einzelnen Kurse:

- 10:00 – 10:45 Uhr, Ballettunterricht für Kinder ab 4 Jahre – Anfängerkurs
- 10:45–11:30 Uhr, Ballettunterricht für Kinder ab 8 Jahre–Anfängerkurs
- 11:30 – 12:30 Uhr, Ballettunterricht für Kinder – Fortgeschrittene
- 12:30 – 13:15 Uhr, Jazz-Dance für Jugendliche ab 12 Jahre
- 13:15 – 14:00 Uhr, Ballettunterricht für Erwachsene